



Dieu a tant aimé le monde...

Prière pour la Maison Nicodème.

Seigneur Dieu, Toi le Créateur de toute chose, nous désirons bâtir notre maison sur le roc de ta Parole. A la suite de ton Fils Jésus-Christ, la pierre angulaire de toute construction, nous voulons témoigner de la beauté de tes œuvres. Soutenus et protégés par la force de l'Esprit Saint, apprends-nous à servir nos frères en partageant avec chacun d'eux de belles complicités et de vraies amitiés.

Seigneur, Toi qui as tant aimé le monde au point de lui donner ton Fils, que notre maison soit ouverte à tous. Qu'elle soit un lieu source, un lieu de réconfort qui permette à chacun de renaître. Comme Nicodème, que tous puissent vivre l'expérience d'un passage de la nuit au jour, de la peur au témoignage, de la connaissance à la quête, du jugement à l'amour.

Seigneur, que la flamme vive de ton Esprit réchauffe le cœur de celles et ceux qui se réfugieront sous le toit de notre maison. Que cette même flamme nous entraîne à sortir, et aller vers ceux qui n'osent plus pousser une porte pour demander de l'aide. Oui, Seigneur, nous te le demandons avec toute la force de notre cœur, envoie-nous vers les plus humbles. Et pour cela, rends-nous plus humbles.

Que Marie, Notre Mère, veille sur nos missions et nous aide à les vivre avec un cœur riche en tendresse et discernement. Qu'éclairée par son sourire, notre maison sache accueillir les joies, les peines, les questions et les projets des jeunes et des familles. A travers la culture et les arts, avec tous les artisans de paix, fais de nous des serviteurs de l'Eglise et du monde.

Béni sois-tu Père, Fils et Esprit, Toi l'Eternel Amour, Toi notre unique foyer.

Amen.